



Gratulation zum Androsch-Interview

Ich wollte als Leser und Abonnent zum Interview mit Hannes Androsch ganz herzlich gratulieren und ein Dankeschön sagen.

Obwohl ich als 70er-Baujahr gerade auf die Welt gekommen war, als Hannes Androsch gerade zum – meiner Meinung nach bisher besten – Finanzminister gekürt wurde, haben mich seine Statements im speziellen nach seiner „Politetappe“ in der Ära Kreisky zu (geo)politischen, ökonomischen und soziologischen Themen immer wieder begeistert. Hannes Androsch galt bzw. gilt meines Wissens eher als „rechtsflügeliger“ Sozialdemokrat – angesprochen auf seine noble Kleidung meinte er einmal: „Das ist man den Leuten einfach schuldig!“ – und hat trotzdem immer sehr kritische, und in gewissem Sinne SPÖ-treue (-nahe) Antworten parat gehabt. Er ist für mich einer der wenigen (Ex-)Politiker, die schwierige Sachverhalte und Reaktionen auf politische Ereignisse bzw. SPÖ-Interna präzise auf den Punkt bringen können. Sein „Verbaldeutsch“ sollte nicht nur bei Gusi & Co Schule machen.

Manfred Jonak
per eMail